

Communications

Examen de spécialiste

Examen de spécialiste pour l'obtention du titre de spécialiste en pédiatrie du développement

Lieu: Abteilung Entwicklungspädiatrie, Kinderspital Zürich, Attenhoferstrasse 43, 8032 Zürich

Date: vendredi, le 7 décembre 2012

Délai d'inscription: 1^{er} octobre 2012

Vous trouverez de plus amples informations sur le site web de l'ISFM www.siwf.ch → formation postgraduée médecins-assistants → Examens de spécialiste

Examen médecine du sport

Examen pour l'obtention de l'attestation de formation complémentaire en médecine du sport SSMS

Lieu: Haus des Sports, Ittigen bei Bern

Date: 12 janvier 2013

Délai d'inscription: 15 novembre 2012

Vous trouverez de plus amples informations sur le site web de l'ISFM www.siwf.ch → formation postgraduée médecins-assistants → Examens de spécialiste

Société Suisse d'Hématologie (SSH)

Prix Ellermann Hématologie 2012

La Fondation Ellermann attribue cette année aussi le prix de 20000 francs pour récompenser des travaux de recherche clinique ou expérimentale importants dans le domaine de l'hématologie ou dans des domaines voisins. Le ou la gagnant(e) sera invité(e) à présenter un exposé sur le travail au congrès annuel de la Société Suisse d'Hématologie (SSH) 2013 à Bâle lors du Symposium Ellermann.

Ce prix est attribué à des chercheurs travaillant dans une institution suisse ou possédant la nationalité suisse. Les candidat(e)s enverront leur curriculum vitae, leur liste de publications ainsi qu'un à trois travaux originaux au plus tard jusqu'au 31 août 2012 par courrier électronique à l'adresse suivante: Société Suisse d'Hématologie (SSH), case postale 1085, CH-3110 Münsingen; [e.joss\[at\]sgh-ssh.ch](mailto:e.joss[at]sgh-ssh.ch)

Ligue suisse contre le cancer

Pénurie alarmante de médicaments contre le cancer

La Ligue suisse contre le cancer attire l'attention sur les difficultés d'approvisionnement que connaissent, partout dans le monde et en Suisse aussi, certains médicaments anticancéreux qui ont fait leurs preuves. Les pharmaciens d'hôpitaux et les oncologues sont de plus en plus nombreux à dénoncer le manque de médicaments contre le cancer. Les réserves

s'amenuisent et seules des voies détournées permettent de se procurer certains médicaments. Cette pénurie est d'autant plus grave que la vie des patients concernés dépend souvent de ces médicaments. C'est pourquoi la Ligue suisse contre le cancer demande instamment au Conseil fédéral de prendre, en étroite collaboration avec l'industrie pharmaceutique, toutes les mesures indiquées pour garantir d'urgence la production et la distribution de ces médicaments de manière durable et sur le long terme.

La pratique restrictive – et fatale sur le plan médical – des assureurs-maladie en matière de prise en charge des usages hors indication des médicaments contre le cancer constitue une autre préoccupation de taille pour la Ligue suisse contre le cancer. Car les prescriptions dites «off label» de médicaments contre le cancer sont souvent l'unique issue pour traiter certaines maladies cancéreuses rares, notamment celles qui touchent les enfants. Les autorisations de mise sur le marché (AMM) ont en effet, pour le traitement de certaines tumeurs spécifiques, un grand retard par rapport aux normes thérapeutiques actuelles.

La Ligue suisse contre le cancer soutient donc toutes les interventions politiques allant dans l'intérêt des patients concernés, et notamment l'interpellation par la députée argovienne au Conseil des Etats Pascale Bruderer, qui visent à assurer l'accès durable aux médicaments indispensables et urgents ainsi que le financement des traitements «off label» pour les médicaments anticancéreux ne figurant pas sur la liste des spécialités reconnues par l'Office fédéral de la santé publique.